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 Procès-verbal de la séance du 28 juin 2022 : le Conseil Municipal approuve le procès-verbal de la 
séance du 28 juin dernier à mains levées avec 12 voix pour et 5 abstentions de personnes absentes 
lors du conseil 
 

1) DECISION MODIFICATIVE N°3 
M. le maire explique au conseil que lors de l’établissement du budget primitif communal, la reprise 
d’un matériel ancien à l’occasion de l’achat de la débroussailleuse n’était pas validé, et qu’il y a donc 
lieu de procéder à une modification du budget, telle qu’elle suit : 
 

 
Vu le code général des collectivités territoriales 
Vu l’instruction budgétaire M14 
Vu la délibération du conseil municipal en date du 03 mars 2022 portant adoption du budget primitif 
communal et les délibérations en date du 29 mars 2022 portant décision modificative n° 1, et du 28 
juin 2022 portant décision modificative n°2. 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, et à l’unanimité, adopte la décision modificative n°2 au 
budget communal telle qu’elle est présentée ci-dessus. 
 
Divers 

- Drapeau FNACA : M. le maire a reçu un courrier de la FNACA qui veut acquérir un nouveau 
drapeau plus léger que l’actuel devenu trop lourd. Le coût du drapeau s’élève à 990.00 €, et 
fait partie d’un achat groupé fait par le comité départemental pour l’ensemble des 
communes. Le comité départemental de la FNACA subventionne une partie à hauteur de 
500.00 €. Le conseil municipal valide l’achat du drapeau.   

- Antenne relais Bouygues / SRF : M. le maire expose au conseil qu’il a rencontré, avec D. 
Catherin, l’entreprise SPIE porteuse d’un projet pour Bouygues/SFR qui souhaite installer une 
antenne sur le territoire communal pour une meilleure diffusion. M. le maire présente au 
conseil les 4 terrains communaux qui ont été proposés pour des simulations. Après retour de 
Bouygues/SFR, seuls deux permettraient une bonne couverture. Après discussion le conseil 
municipal retient le choix de l’emplacement n°1 situé dans la zone d’activité au sud de 
Manziat. Manziat dispose déjà d’une antenne ORANGE/FREE situé aux étangs de Chassagne 
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Date de la convocation : 19 juillet 2022 
Nombre de membres en exercice : 18 
Présents: APPERT Annie, BENOIT Monique, BERRY Florence, BOURGEOIS Josette, CATHERIN Denis, CATHERIN 

Christian, CATHERIN Michel, CHAMBARD Nathalie, CHARVET Corinne, FEYEUX Muriel, GIBOT Alain, LARDET Denis, 
RATTON Didier, REVEL Grégory, VOISIN Luc. 

Absents excusés: BERNARD Stéphanie, FAYARD Estelle, COULON Arnaud, , 

Pouvoirs : BERNARD Stéphanie donne pouvoir à LARDET Denis, FAYARD Estelle donne pouvoir à FEYEUX Muriel, 
Président de séance : LARDET Denis. 
Secrétaire de séance : REVEL Grégory 

 



et ne peut supporter d’autres opérateurs. Une nouvelle rencontre est prévue le 29 août 
prochain. 

- M. le maire demande aux conseillers leurs disponibilités pour assister S. Bernard le 27 août à 
13h30 pour un mariage. Christian Catherin se porte volontaire 

- Paroisse : L’évêque a nommé l’Abbé Pierre Le Bourgeois, comme curé des groupements 
paroissiaux de Feillens et de Pont de Vaux, il sera assisté d’un abbé auxiliaire Jean-Luc 
Débarbouillé. Son installation aura lieu en l’église de Feillens le 4 septembre à 10h30, les élus 
ont reçus une invitation. 

- Ecole privée : La fresque de l’école privée sera inaugurée le mardi 27 septembre, l’ensemble 
du conseil municipal est invité à cette manifestation. 

 
Assemblées générales : 

- EBS - 01 juillet : (D. Catherin et N. Chambard) L’association change de président et de vice-
président. A ce jour personne n’est désigné à ces postes. L’éducateur Camille Julien arrête 
ses fonctions au sein de l’association. A. Benoit devrait en prendre une partie. L’EBS est un 
club qui permet de regrouper les enfants de plusieurs communes afin de créer une équipe 
complète. Il y règne une bonne ambiance, l’association a adressé un mél aux parents, 
insistant sur la nécessité de s’investir dans l’association.  
 

CCBS : 
- Commission Gemapi – 29 juin : M. le maire présente à l’ensemble du conseil municipal le 

power point qui a été réalisé pour cette commission présentant les différents travaux 
réalisés par la CCBS au titre de la GEMAPI. En 2022 les berges de la Grande Loëze ont été 
confortées suite à l’érosion menaçant un chemin, près du pont des gours, au moyen de pose 
de fascines de saule 

- Commission bâtiments 12 juillet : il est projeté la pose d’un sol PVC dans le local de 
rangement. 

- Bureau PLUI 18 juillet et 26 juillet : Lors de ces deux réunions la question à l’ordre du jour 
était le PLUI. En effet, afin d’être en conformité avec ce qui est demandé, sur l’ensemble du 
territoire intercommunal il est nécessaire de rogner encore 23 hectares de surfaces en 
économie et en équipements. Après plusieurs négociations, les élus sont arrivés à 20.63 
hectares, le projet sera donc présenté avec cette donnée. M. le maire souhaite savoir si ces 
les emplacements réservés sont comptabilisés, un courrier a été envoyé au ministère afin 
d’avoir la réponse.  

- Commission petite enfance : 19 juillet  
SCOT :  

- Conseil 18 juillet : Le SCOT est validé, un affichage dans les toutes les communes est 
actuellement en cours.  
 

Comptes rendus des commissions : 
 
Commission assainissement environnement : 

- Réception travaux D10 + Rue Vieille : le 18 juillet, M. le maire, L. Voisin, le cabinet Merlin et 
l’entreprise Polen ont réceptionné les travaux d’assainissement réalisés  Route de Chevroux 
et Rue Vieille. Certains tampons font encore du bruit au passage des voitures, l’entreprise 
Polen passera pour les mastiquer. Concernant la Route de Chevroux une  encoche créée par 
l’entreprise Polen au niveau d’un regard sera sécurisée au moyen de bandes réfléchissantes 
et de plots  permettant sa signalisation.  

 
Commission Bâtiments : 

- Bibliothèque : les 19 fenêtres et volets roulants ont été changés 



- Ecole publique : Cette année les travaux d’entretien concernent la réfection des sanitaires du 
bâtiment des primaires, ainsi que la peinture d’une classe. 

- Eglise : les 4 portes de l’église ont été repeintes 
 
Commission urbanisme : Denis C dresse la liste des dossiers d’urbanisme 
 
Commission communication :  

- Le prochain Manziat Infos sera distribué le week-end du 30 juillet.  
 
Commission manifestations :  

- M. le maire remercie par avance les pompiers qui seront présents ce samedi à l’occasion de 
la fête patronale.  

 
Commission Vie scolaire – associations – bibliothèque : 

- MARPA (30 juin) : N. Chambard, C. Charvet, J. Bourgeois, A. Revel, MT. Broyer se sont 
rendues à l’apéro-concert organisé annuellement par la chorale des résidents de la MARPA 
sous la houlette de leur professeur de chant Patricia Meunier.  

- Bibliothèque : Une rencontre a eu lieu le 5 juillet avec le Département de l’Ain afin de voir si 
la bibliothèque de Manziat continue de remplir les critères pour bénéficier des services de la 
Direction de Lecture Publique de l’Ain (ce qui a été confirmé). Pour 2021 plus de 400 
documents ou livres ont été échangés avec le département. 
La nouvelle armoire à livres a été installée cette semaine et est déjà fonctionnelle 
Le projet de spectacle sur le thème de l’égalité homme/femme prend forme. 

- Ecole publique : le directeur a quitté l’établissement pour de nouvelles fonctions, la nouvelle 
directrice est Mme Pichon-Thomasson Laetitia.    
- Tournoi de tennis : (M. le maire)  la finale au eu lieu le 17 juillet. L’organisateur était ravi de 
cette session qui a compté 65 inscriptions dont 17 féminines.  
- CCAS : Les membres du CCAS se sont rendus à la MARPA le 19 juillet dernier pour y 
rencontrer les résidents et partager avec eux le verre de l’amitié autour d’une tarte au sucre. Les 
résidents étaient ravis de ce moment d’échange  
- Méjaventure : une réunion de calage a eu lieu le 19 juillet avec l’association du Restaurant 
Scolaire et Mejaventure (centre de loisirs) pour mettre en place les derniers éléments avant le 
début des activités de Méjaventure le 1er août.  

                                    
Commission Voirie – Espaces Verts – Fleurissement – Agents techniques :  

- Fleurissement : Une corvée des bénévoles du fleurissement a eu lieu le fleurissement le 8 
juillet, la prochaine aura lieu le 5 aout. Le dossier de candidature à la 1ère fleur a été présenté 
aux bénévoles et aux agents techniques. Il sera finalisé cette semaine et envoyé aux 
bénévoles et membres de la commission pour avis. Le jury du fleurissement passera le 30 
aout à 16h, et une réunion avec l’ensemble des bénévoles et de la commission sera 
organisée le même jour à 19h00. 

- En parallèle se déroule le concours des maisons fleuries : chaque Manziaty peut y participer, 
les dossiers doivent être déposés en mairie avant le 18 septembre 2022 (à ce jour deux 
personnes participent)  

- Travaux de la RD 933 – Les travaux d’enfouissement se poursuivront à la rentrée avec la 
dépose des torsades EDF et le tirage des câbles par Orange. Tout se passe bien avec les 
riverains. Le marché de travaux sera lancé en septembre.  

- Le renouvellement de l’enrobé RD 933  centre est programmé par le Département de l’Ain à 
partir du 12 septembre pour une durée de 2 semaines.  
 

 
 



Questions diverses 
L’airbox pour la salle informatique sera installée en septembre, Daniel Appert doit appeler la 
Directrice Générale des Services pour évaluer la puissance. 
Les horaires de la déchetterie de Feillens ont changé, un lien sera fait sur le site de la commune vers 
le site de la CCBS pour avoir des horaires à jour.  
 
Trottoir virage « baisse de Feillens » déjà abimé par un camion :  Les camions qui se rendent chez 
Courant et qui ne respecte pas l’itinéraire obligatoire posent toujours des problèmes malgré de 
nombreuses rencontres avec les responsables de l’entreprise. 
  

 (Séance levée à 22h30) 


